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Monsieur le Commissaire enquêteur, 

Je ens à vous informer de mon opposi on au « projet d’achèvement de la Voie de la Soule ».

Archiviste de forma on, j'ai travaillé sur des courriers manuscrits datant du début du XXème siècle.
J'ai pu lire comment les habitants du Pays Basque, et dans ce cas de Soule, avaient l'habitude de se
déplacer en train et en tram entre Puyoo-Mauléon, voire la Haute-Soule (Licq...).Nos ancêtres se
déplaçaient en tram en Soule, mais quelle modernité !

L'avènement de l'automobile a remplacé ces pra ques et nous sommes tous tombés dans l'illusion
de la voiture...

Alors que les automobiles ont déjà bouleversé les pra ques sociales, les paysages et l'écosystème
soule n, sauver ce e voie n'est-elle pas de notre responsabilité ? Comme le soulignent les
riverains, n'est-elle pas une formidable opportunité pour créer une Voie Verte, cyclable et
piétonne ?

Cordialement

Maider Bedaxagar
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